

22.09.17

Beschluss des Bundesrates

Wahl der Vorsitzenden der Ausschüsse

Der Bundesrat hat in der 960. Sitzung am 22. September 2017 gemäß § 12 Absatz 1 seiner Geschäftsordnung für das Geschäftsjahr 2017/2018 folgende Ausschussvorsitzende gewählt:

Ausschuss für Agrarpolitik
und Verbraucherschutz

Staatsminister Dr. Volker Wissing
(Rheinland-Pfalz)

Ausschuss für Arbeit, Integration
und Sozialpolitik

Staatsminister Stefan Grüttner
(Hessen)

Ausschuss für Auswärtige
Angelegenheiten

Ministerpräsident Stanislaw Tillich
(Sachsen)

Ausschuss für Fragen der
Europäischen Union

Minister Guido Wolf
(Baden-Württemberg)

Ausschuss für Familie
und Senioren

Senatorin Sandra Scheeres
(Berlin)

Finanzausschuss

Minister Lutz Lienenkämper
(Nordrhein-Westfalen)

Ausschuss für Frauen
und Jugend

Ministerin Petra Grimm-Benne
(Sachsen-Anhalt)

Gesundheitsausschuss	Ministerin Monika Bachmann (Saarland)
Ausschuss für Innere Angelegenheiten	Minister Hans-Joachim Grote (Schleswig-Holstein)
Ausschuss für Kulturfragen	Minister Wolfgang Tiefensee (Thüringen)
Rechtsausschuss	Senator Dr. Till Steffen (Hamburg)
Ausschuss für Städtebau, Wohnungswesen und Raumordnung	Ministerin Kathrin Schneider (Brandenburg)
Ausschuss für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit	Minister Stefan Wenzel (Niedersachsen)
Verkehrsausschuss	Senator Dr. Joachim Lohse (Bremen)
Ausschuss für Verteidigung	Minister Lorenz Caffier (Mecklenburg-Vorpommern)
Wirtschaftsausschuss	Staatsministerin Ilse Aigner (Bayern)